

Beschluss:

Ratsherr Döring bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Bei den Verhandlungen zu den Freihandelsabkommen werden die mangelnde Information der Öffentlichkeit und die unzulänglichen Beteiligungen, insbesondere die fehlende Beteiligung der kommunalen Ebene, kritisiert.

Die Resolution sei geboten, weil kommunale Interessen insbesondere in Bezug auf die Daseinsvorsorge tangiert seien.

Über das Erfordernis einer solchen Resolution wird kontrovers diskutiert.

Dem Antrag wird sodann mit 24 zu 15 Stimmen bei 1 Enthaltung zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

Fraktion/Ratsmitglied	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
CDU		15	
SPD	13		
Die Grünen	5		
BfB/PIRATEN	4		
FDP			1
Ratsherr Griese	1		
Ratsherr Proch	1		
gesamt:	24	15	1